

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711174 - ERICO FANDY PRAKOSA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	cara pemeriksaan bicep dan brachioradialis belum bnenar, harusnya lengan bawah tidak merapat.kekuatan ekstensi otot interphalank juga belum diperiksa, perhatikan cara stimulasi taktil. drmatom mana saja yang diperiksa dan bandingkan intensitas sensibilitas kanan dan kiri
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	n.1 sebaiknya hidung ditutup salah satu.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	pemeriksaan sebaiknya dilakukan langsung kanan kiri bergantian spy bs dibandingkan,yg lain ok
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	informed consent: cukup. ;persiapan alat/pasien: seharusnya posisi duduk berhadapan kaki bersilangan arah. ;Px. Hidung luar: hasil pemeriksaan kurang tepat. ;Px. Rhinoskopi anterior: cukup. ;Px. sinus paranasalis: belum dilakukan inspeksi (tanda peradangan)-palpasi (nyeri tekan,krepitasi) sinus frontalis,inspeksi (tanda peradangan)-palpasi (nyeri tekan,krepitasi) sinus maksilaris, interpretasi salah. ;Px. Mulut dan tenggorok: cukup ;profesionalisme: hati-hati dan teliti. ;Komunikasi: siapa nama pasien?
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Penampilan: rambutnya panjang, cukur ya kalau mau ujian. Palpebra: selain kulit palpebra yang dinilai, periksa juga gerakan palpebra, lebar rima. konjungtiva superior: tidak tervisualisasi dengan baik (jangan cuma diintip), di balik ya kelopak atasnya. tidak memeriksa konjungtiva bulbi dan sklera. iris: yang dilaporkan bagaimana warnanya, kriptanya, bagaimana bentuk pupilnya?? bukan dalam ya. apa yg dimaksud COA/bilik mata depan?? (tidak dilaporkan oleh rico).
PEMERIKSAAN TELINGA	headlamp jika sudah tidak dipakai dimatikan ya dek. toynbee hidung nya tetap harus ditutup? tidak menanyakan kontraindikasi valsava toynbee. waktu habis, interpretasi hasil pemeriksaan yang digambar sangat tidak lengkap. tidak menanyakan kontraindikasi valsava toynbee.
PEMERIKSAAN VISUS	Tidak periksa pinhole pada kedua mata. px otot ekstraokuler jangan lupa fiksasi kepala pasien. ga boleh menengok.
TEKNIK ASEPTIK	diambil sarung tangannya diletakkan pada area steril? tidak menyebutkan bahwa initial washing perlu dilakukan berulang, kehabisan waktu, tidak manajemen wktu dengan baik, tidak sempat melakukan gowning-gloving-lepas kembali